

Messe en l'honneur du Bienheureux Álvaro del Portillo

À l'instar de ce qui a été fait un peu partout dans le monde, une messe a été célébrée le 12 mai à 10h30 dans la Cathédrale Notre Dame de Kinshasa.

31/05/2018

Mgr Edouard Kisonga, évêque auxiliaire de Kinshasa a présidé la concélébration, à côté de Mgr Xavier Valdés, Vicaire Régional de l'Opus Dei en R.D. du Congo, Mgr Ratislav

Zummer Chargé d'Affaires a.i. de la Nonciature, et d'autres prêtres de l'Opus Dei et amis.

Des centaines de personnes remplissaient la vaste cathédrale, dans un climat de joie très remarquable.

Dans son homélie, Mgr Valdés a d'abord exprimé le sentiment de tous : " Nous élevons notre cœur au ciel en action de grâce pour la vie sainte de ce bon pasteur, pasteur à la mesure du cœur du Christ. Nous rendons grâce à Dieu pour son exemple de zèle apostolique. Nous remercions le Seigneur pour sa fidélité à Dieu, à l'Eglise, à la vocation. Et tout en rendant grâce à Dieu, nous confions à l'intercession de Don Alvaro nos intentions : l'Eglise, le Pape, la paix dans le monde et ici chez nous, ... et les intentions particulières de chacun de nous. "

Ensuite il s'est appuyé sur la dernière Exhortation Apostolique du pape François, pour adresser à tous un appel à la sainteté dans la vie de chacun. Le Seigneur " veut que nous soyons saints et il n'attend pas de nous que nous nous contentions d'une existence médiocre, édulcorée, sans consistance. En réalité, dès les premières pages de la Bible, il y a, sous diverses formes, l'appel à la sainteté. Voici comment le Seigneur le proposait à Abraham : " Marche en ma présence et sois parfait " (Gn 17, 1) (Gaudete et exultate, n. 1).

Et après avoir montré comment le Bienheureux Álvaro a incarné ces paroles de Jésus, Mgr Valdés résumait ainsi les points forts du message de la fête : " Rappelons les trois motifs de notre action de grâce : la vie sainte de Don Alvaro (que nous rappelle l'appel à la sainteté) ; son zèle apostolique (nous sommes

apôtres) ; sa fidélité (tu peux répondre à l'appel de Dieu). "

Le ton était à l'exigence ambitieuse de sainteté, dans un climat familier de naturel et de joie : on pourrait dire que l'esprit de l'exhortation apostolique " Gaudete et exultate " du pape François planait dans l'ambiance.

À la sortie, l'ambiance était festive, amicale, des gens heureux de se retrouver. Y compris les plus petits.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/messe-en-l-honneur-du-bienheureux-alvaro-del-portillo/> (22/02/2026)